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第１４回議会報告会での市民からの意見集約について（報告） 

 

 

 去る４月２４日と２５日に、市内中学校区単位の５会場において市議会主催

により、本年３月定例会での議決事項及び市立病院の説明を主体として議会報

告会を開催しました。その際の各会場での発言内容等を精査した結果、下記に

ついては市へ報告すべき事項であると判断しましたので、よろしくお願いいた

します。 

 

記 

【市政全般】 

１．新工業団地整備事業について、地域への丁寧な説明をもって進めるよう要

望する。 

２．国際交流の在り方についての検討を要望する。 

３．公共交通網（イエローバス）の運行計画の見直しを要望する。 

４．携帯電話不感地区（鍛冶屋谷、須谷地区）の早期対策を要望する。 

５．現在整備中の「中海ふれあい公園」内にグラウンドゴルフ場設置を要望す

る。 

【市立病院】 

１．市民に信頼される病院を目指していただきたい。 

２．地域の医療機関としての役割を、どの様に果たしていくのかを十分に検討

していただきたい。 

３．医師を充実され、地域医療の拠点としてのサービス向上と安定した医療提

供を継続していただきたい。 

４．病院経営・整備検討委員会（仮称）のメンバーが関係機関や団体だけでな

く、多くの市民の声を反映できる体制で進めていただきたい。 


